

Líder de los Power Rangers visitará La Mole

Written by Administrator

Wednesday, 06 November 2019 01:51 - Last Updated Friday, 12 April 2024 01:08



El actor Austin St. John, intérprete de Jason Lee Scott, el Red Ranger original de los Power Rangers, ha contestado al llamado de La Mole Convention 2020, donde se reunirá con dos rangers más, personificados por David Yost y Steve Cardenas, el próximo 13, 14 y de marzo en el Centro Citibanamex de la Ciudad de México.

Luego de participar en tres temporadas de la famosa serie infantil, Austin St. John dejó Hollywood con la intención de no volver a los escenarios. En 2014, tras retirarse de las cámaras durante 20 años y luego de cinco años como paramédico en Medio Oriente, regresó a la actuación. Desde entonces retomó su página de Facebook, que pasó de tener solamente siete mil seguidores a volverse una comunidad de 630 mil admiradores, a la que se han añadido decenas de miles en otras redes sociales.

Tras ser parte de la celebración mundial del 20 aniversario de los Power Rangers, visitando más de 20 eventos a lo largo del mundo, Austin St. John participó en la cinta Survival's End, es paramédico registrado y también funge como consejero de la Heartland Image Foundation, por medio de la que busca beneficiar a la niñez con programas de verano, así como brindar alimentos a los desamparados.